



Graine d'infos

Novembre 2025



Informations municipales

Travaux à l'école maternelle :

Afin d'améliorer le confort et accueillir les enfants dans de bonnes conditions, des travaux de rénovation thermique ont débuté à l'école maternelle pendant les vacances de la Toussaint.



Ces travaux se poursuivront jusqu'à la fin de l'année, sans perturber le fonctionnement de l'établissement, grâce à une organisation adaptée en concertation avec le directeur de l'école.

Ces premiers travaux concernent dans un premier temps à optimiser le confort thermique et l'isolation du bâtiment, avec l'amélioration et la mise aux normes des espaces.

Concernant les menuiseries extérieures, leur remplacement est bien prévu, mais ne pourra avoir lieu qu'en 2026, en raison des délais d'approvisionnement des matériaux. Tout sera planifié pour ne pas perturber la vie de l'école.

Ces travaux offriront aux enfants un cadre d'apprentissage plus agréable, moderne et adapté à leurs besoins.



Réfection sol aire de jeux :

Les travaux de réfection du sol de l'aire de jeux Place Bellegarde ont débuté et avancent conformément au planning.

La pose du nouveau revêtement est en cours et la finalisation est prévue pour mi-novembre.

Ce nouvel aménagement permettra de sécuriser l'espace de jeux, notamment grâce à un nouveau sol amortissant sécurisé et conforme aux normes en vigueur.

L'objectif est d'offrir un espace de loisirs où nos enfants pourront profiter pleinement en toute sérénité des installations.



Pendant la durée des travaux, l'accès à l'aire de jeux est temporairement interdit pour des raisons de sécurité. La municipalité remercie les habitants pour leur compréhension et leur patience.



Nouveau parking à l'entrée du village :

Un nouveau parking a récemment été aménagé à l'entrée du village, en complément du parking de « Les Portes de Gragnague » situé au 1 avenue du Champ de Foire.



Cet espace est exclusivement dédié au stationnement des voitures, avec une vocation prioritaire d'accueil pour les clients des commerces et des services de proximité et ce, afin de fluidifier la circulation au centre du village, en évitant les stationnements gênants.

Ce projet a été réalisé et intégralement financé par la Communauté de Communes, que la municipalité tient à remercier pour son soutien et son engagement en faveur de l'amélioration des infrastructures locales.

Nouveau piétonnier sur RD32 :



Afin d'améliorer la sécurité des usagers, et plus particulièrement celle des enfants se rendant au point de ramassage scolaire, la commune a fait réaliser un piétonnier le long de la RD32.

Les travaux ont été confiés à l'entreprise Warnier.

Ce nouvel aménagement répond à une demande des familles et des riverains et s'inscrit dans une démarche plus large d'amélioration des cheminements doux et de sécurisation des espaces publics.



Le DAB : Plus on l'utilise, moins il coûte !

Depuis 3 ans, notre commune dispose d'un Distributeur Automatique de Billets (DAB), un service de proximité apprécié par de nombreux habitants. Pouvoir retirer de l'argent sans devoir faire des kilomètres représente un gain de temps, mais aussi un soutien à nos commerces locaux, qui bénéficient ainsi d'achats facilités.

Cependant, il est important de savoir que ce service a un coût pour la commune, qui diminue avec son utilisation. Un usage régulier permet donc de réduire les frais à la charge du budget communal.

Autrement dit, chaque retrait effectué par les habitants contribue à faire baisser le coût global du service.

A l'inverse, si le DAB est trop peu utilisé, la commune doit supporter un tarif plus élevé.

Afin d'en assurer le maintien à moindre coût, nous invitons l'ensemble des habitants à privilégier ce point de retrait pour leurs besoins en liquidités.



Remerciements Octobre Rose :

La Municipalité, l'EFCV, Flamenco Métis, Touche à Tout, le Comité des Fêtes et l'AGGV tiennent à remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à Octobre Rose 2025.



Que ce soit en marchant, en courant, autour d'une partie de foot ou d'une séance de sophrologie, en jouant ou en partageant un moment à la buvette, vous avez contribué à une formidable mobilisation en faveur de la Ligue contre le cancer

Un grand merci également à nos partenaires et aux agents municipaux, dont l'aide précieuse, les dons et l'implication ont largement participé à la réussite de cette belle journée. Et bien sûr, merci aux donateurs de foulards et de bonnets, pour leurs gestes pleins de douceur et de soutien.

Nos partenaires : Les Délices de Gragnague, La Tête à l'Envers, le docteur Behin-Roeland, Carrefour City, La Dépêche du Midi, la Brasserie de la Seillonne, Laura de la Compagnie "Jeux m'Amuse", les Amis de l'Ecole, les commerçants de Gragnague et de Garidech ayant accueilli les urnes de collecte, ainsi que tous les bénévoles présents pour faire de cet événement un moment de partage et de solidarité. Les urnes étant récupérées après le 31 octobre nous vous communiquerons le montant de la collecte dans le prochain Graine d'Infos.



Commémoration du 11 novembre :

La municipalité vous invite à participer à la cérémonie commémorative de l'armistice du 11 novembre 1918 mettant fin à la Première Guerre mondiale.

Celle-ci se déroulera le **lundi 10 novembre à 18h00**.

Rendez-vous devant la mairie à **17h45** pour un départ en défilé jusqu'au monument aux morts.

La cérémonie se clôturera par le partage du verre de l'amitié.



Informations associatives :

Soirée théâtre organisée par les Saguaro's :

L'an dernier, ils nous promettaient un carnage !!!! Cette année, il va nous falloir du courage!!!!

Le **samedi 15 novembre** salle du C.S.L. du Lycée Simone de Beauvoir, ouverture des portes dès **20H30**.

Prix d'entrée : 14€ - Sur réservation : 12€ - Gratuit pour les moins de 12 ans

Réservations : Nelly : 06 84 24 29 90, Coco : 06 13 72 74 77, Véro : 06 12 69 20 10

Avec Adrien Benech et Marc Duranteau : Fred et Michel, 2 voisins que tout oppose ne partagent que la haie qui sépare leurs jardins.

Fred mène une vie totalement débridée alors que le quotidien de Michel est réglé comme une horloge.

Leur seul point commun, c'est le 13 avril ! Le jour de leur quarantième anniversaire. Leur destinée va basculer, un mois plus tôt, lorsque le gouvernement va annoncer le confinement !

Fred n'entend pas se plier aux règles sous la surveillance étroite de Michel qui compte bien lui faire respecter les décisions gouvernementales.

Cette joute de voisinage va donner naissance à des scènes hilarantes mais aussi des surprises inattendues.



Quand voisinage rime avec "Bon courage" !



Vide ta chambre :

L'association *Touche A Tout* organise un Vide Ta Chambre le **dimanche 16 novembre de 09h30 à 16h00** dans la **salle multisports** du **CSL** en dessous du lycée Simone de Beauvoir.



Si vous souhaitez participer, vous trouverez le formulaire d'inscription ainsi que le règlement intérieur à la mairie aux horaires d'ouverture.

Buvette associative – Restauration sucrée.

Tarif exposants : 8 euros l'emplacement de 2 m X 2 m

Contact : toucheatout31380@gmail.com



Soirée Vin Nouveau :



Le Moto Club CRAZY FROGS GRAGNAGUE organise sa 9ème soirée « VIN NOUVEAU », le **samedi 22 novembre** à partir de 20h00 à la **salle polyvalente du CSL**.

Pour 15€ par personne, venez partager avec nous charcuterie, fromage, frites, verre de vin, dessert et café. Une buvette sera à votre disposition

Par ailleurs, la soirée se poursuivra avec ambiance musicale (entrée libre et gratuite)

Le nombre de places étant limité, une pré-réservation pour le repas est indispensable, en vous inscrivant **avant le 10 novembre**.

- Auprès des personnes suivantes : **Alain : 06 71 83 01 83** ou **Corinne : 06 13 72 74 77**
- Via le site du club à cette adresse : <http://www.crazyfrogs.fr/contact>
- Directement en scannant le flashcode ci-contre pour une demande d'inscription directe par mail en précisant le nombre de personnes. VENEZ NOMBREUX



Exposition à la Résidence des Orchidées :

Anna, Sylvie et Elie, les artistes de la résidence exposent leurs couleurs du **20 novembre au 8 décembre**.

L'exposition sera accessible aux habitants dans la salle commune (Forum) de la *Résidence Les Orchidées* au 4 rue du Claouset les mardis et jeudis, de 9h30 à 16h00.

Ensuite l'exposition sera visible à la Mairie dans la salle du Conseil Municipal du **9 au 18 décembre** aux heures d'ouverture, lundi : 14h à 19h, mardi : 14h à 18h, mercredi : 14h à 18h, jeudi : 14h à 19h, vendredi : 14h à 18h.

Assemblée Générale de l'Amicale du 3^e Âge :

L'Amicale du 3^e Âge tiendra son Assemblée Générale le **lundi 24 novembre à 16h30**, à la mairie dans la salle du Conseil municipal.



Les sujets à l'ordre du jour : Bilan moral et financier, Élection du Bureau, Échanges autour des projets et activités prévus pour l'année 2026, Questions diverses.

Afin de contribuer activement à la vie et à l'avenir de l'association nous comptons sur vous pour nous rejoindre dans cette aventure et nous faire part de vos idées et/ou de vos attentes.

Au plaisir de vous rencontrer lors de cette assemblée.



EMVAG:

Rentrée de l'école de musique : c'est encore possible ! Vous avez envie de vous mettre ou vous remettre à la musique ou au chant mais vous avez loupé le créneau de septembre ? Aucun problème, il est encore possible de nous rejoindre. Vous pourrez choisir parmi toutes les options suivantes :

- Prendre des cours de chant.
- Suivre des cours d'instruments : flûte, guitare, trompette, euphonium, trombone, batterie, saxophone, piano, FM.
- Goûter aux joies de la pratique instrumentale collective en intégrant l'orchestre d'harmonie, l'ensemble pop rock, l'atelier jazz, la banda.
- Vous adonner au chant en rejoignant notre chorale adulte.



Pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter notre site www.emvag.org ou à nous contacter au **06.09.15.58.33 / contactemvag@gmail.com**. Au plaisir de vous retrouver parmi nous très prochainement !



Apport de dons à l'antenne du Secours Populaire :

L'antenne du Secours Populaire de Gragnague reçoit actuellement de très nombreux dons et peine à tout gérer, entre l'afflux de demandes et le manque d'espace dans le local.

Nous vous demandons donc de bien vouloir limiter la quantité de vos dons et de privilégier les produits les plus utiles.

Actuellement, nous prenons :

- Vêtements pour homme : jeans ou autres pantalons (pas de costumes, chemises, maillots de corps, tricots, polaires, vestes, impers, chaussures, casquettes, gants, bonnets)
- Vêtements pour enfant (garçons, filles) de 3 à 18 ans : même genre de vêtements que pour homme.
- Vêtements femmes : Chaussures, uniquement vêtements mi-saison et hiver.
- Petit électroménager, vaisselle, livres pour enfants seulement, jeux de petite taille, puzzles....
- Parapluies, valises, ...

Nous vous rappelons que seuls les articles en bon état sont acceptés, c'est-à-dire ceux que vous accepteriez vous-mêmes de porter, d'utiliser ou d'acheter. Les vêtements sales ou abîmés ne peuvent pas être repris.

Nous ne prenons pas : Couvertures, sacs de couchage, tente, Poussettes, lit parapluies, parc, sièges auto, Montres, calculatrices, imprimantes, ordinateurs, Livres adultes, encyclopédies, Meubles, gros électroménager.

Merci de limiter la quantité de ce que vous nous portez. Ex : environ un sac poubelle de 50l pour les vêtements.

En cas de grosses quantités, porter tout directement au local d'Emmaüs, aux déchetteries de Garidech ou de Verfeil, ou dans les containers prévus à cet effet.

Et surtout, avant de nous porter vos dons, TRIEZ-LES EN FONCTION DES DIRECTIVES CI-DESSUS !

Merci de ne pas apporter de dons en vrac : nous manquons de place pour effectuer le tri sur place.

Nous sommes conscients du caractère un peu strict de ces consignes, mais elles sont malheureusement nécessaires. Merci pour votre compréhension. Solidairement.